



Se destapa Fayad a la Presidencia

Exgobernador **buscará primero dirigir al PRI cuando concluya Alito**; será un aspirante más junto a “gente valiosa” como Paredes, Gurría y De la Madrid, afirma

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

Al considerar un atropello de la dirigencia nacional del PRI su pretensión de imponer a sus candidatos en Hidalgo al Consejo Político Nacional, el exgobernador Omar Fayad decidió reaparecer políticamente y anunció que encabezará una planilla de los priistas en Hidalgo para competir en las elecciones de la próxima semana, además de que buscará la dirigencia nacional del partido y después la Presidencia de la República en 2024.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el exmandatario estatal reveló que aunque no pensaba hacerlo, se inscribió al proceso de renovación del Consejo Político Nacional porque sin consultar a la militancia, la dirigencia del PRI nombró una comisión para la elección de la planilla del Consejo Político con gente cercana a la secretaria, Carolina Viggiano.

“Por eso me registré, porque yo les voy a demostrar que no me ganan en tierra. Quedé con ellos de que si todo marchaba bien aquí estaríamos en paz. Ellos lanzan esta planilla, pues abren la guerra, y si abren la guerra, pues yo ya me inscribí con mi propia planilla con la que les voy a ganar la próxima semana de elección, no tengan duda”, advirtió.

Señaló que el Comité Ejecuto-

tivo Nacional debió convocar a todos los actores políticos de Hidalgo a formar una planilla de unidad, “pero nos mandaron su planilla; se equivocan y les vamos a ganar, y va a ser un frentazo, porque después de nosotros le van a ir ganando todos los estados donde vean que los manipulan”.

“Lo que nos hicieron en la candidatura a gobernador [de Hidalgo], que registraron a nuestra candidata Carolina Viggiano por el PAN no nos los vuelven a hacer”, advirtió, al señalar que ese fue uno de los errores que los llevó a la derrota electoral, pues aunque las dirigencias nacional y estatal del PAN apoyaron, a la militancia blanquiazul no le gustó la candidata y no la apoyaron.

Fayad Menezes afirmó que lo único que quiere es que en el PRI haya condiciones de un partido moderno para competir en democracia, “y yo les demuestro que les ganó fácil, no tengo problema para ganarle a estos personajes, pero yo creo que no se vale, ya deberían respetar a las militancias de los estados y no tratar de estar induciendo que todos sean de su mismo equipo, porque por eso el PRI está cómo está, hundido”.

Adelantó que una vez que concluya la dirigencia de Alejandro Moreno buscará ser presidente nacional del PRI para rescatarlo.

“Y voy a hacer una amplia convocatoria a todos los grupos políticos, porque todos cabemos en el PRI, todos, no sólo los amigos. Voy a entrarle al rescate del partido porque me parece muy importante y ojo, esto mismo les dije, tengo el mismo derecho que cualquiera para competir por la Presidencia de la República”.

Afirmó que será un aspirante más del PRI a la Presidencia, junto con “gente muy valiosa” como Beatriz Paredes, José Ángel Gurría y Enrique de la Madrid.

“Será un honor estar en ese grupo y al final construir un gran acuerdo, porque creo que el PRI tiene cuadros maravillosos y no estar esperando que Alito le entregue la candidatura al PAN, sino que vamos a decidir en una alianza fuerte, vamos a ver de qué cuero salen más correas”, expresó. ●

OMAR FAYAD

Exgobernador de Hidalgo (PRI)

“Ellos [la dirigencia del PRI] lanzan esta planilla, pues abren la guerra, y si abren la guerra, pues yo ya me inscribí con mi propia planilla”



Omar Fayad dijo que el PRI tiene cuadros maravillosos y no debe esperar a que *Allto* entregue la candidatura al PAN.